
1 

К сведению садоводов 

 

Уважаемые Граждане собственники! 

В очередной год одни и те же садоводы не читают на сайте СНТ, в 

официальном чате СНТ, на досках информации на дорожках всё, что доводит 

правление СНТ при подготовке общих собраний СНТ, при подготовке годовой 

сметы, и в ходе работы по реализации решений общих собраний, а именно: 

 Причины начисления и правила начисления взносов за вызов твёрдых 

бытовых отходов 

 Об источниках задолженности СНТ за потреблённую электроэнергию 

 Порядок оплаты начисляемых ПСК садоводству потерь электроэнергии 

и момент прекращения их начисления садоводству и садоводам 

 Порядок учёта и оплаты потребления воды собственником, 

необходимость регистрации в сервисе «Управа» 

 

По порядку и коротко даю пояснения тем, кто не читает или не 

понимает…:  

 

1. С июля 2022 г. по декабрь 2022 г. садоводству пришлось оплачивать вывоз 

твёрдых отходов по внезапно увеличенному Правительством тарифу, 

оплачивать средствами от других расходных статей, в том числе 

электроэнергии. Заимствованные средства необходимо возвратить без 

обсуждения решения Правительства. 

 

2. Недовольство, со стороны отдельных собственников по поводу начислений, 

скорее всего требует разработки предложений по организации сбора твёрдых 

бытовых отходов в двух местах и в два контейнера. Один для постоянно 

проживающих, второй для сезонных садоводов. Определить величину взноса 

за вывоз ТБО для каждой категории собственников, составляя СУТОЧНУЮ 

ведомость ВЫНОСА отходов каждым собственником! НУ ЧТО ГРАЖДАНЕ, 

СМЕШНО???? Связано это с тем, что участились случаи громких 

заявлений о том, что «...выношу 1 пакет в неделю, а плачу за других...!»  

Я так понимаю, что отдельные из Вас предлагают Правлению, председателю: 

- круглосуточно дежурить у помойки и «вести» суточную ведомость 

выноса отходов каждым собственником 

- записывать и взвешивать сносимое и свозимое 

- определить, кто выносит, а кто не выносит и «платит» за других! 

Есть ещё одно предложение: ВСЕМ ВЫВОЗИТЬ ТБО 

САМОСТОЯТЕЛЬНО, НО ТОЛЬКО ВСЕМ!, написав письменное заявление 
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об отказе в пользовании местом сбора ТБО. Заявление в почтовый ящик на 

правлении. Заявлений больше 100, вносим в повестку дня собрания. 

 

Существуют общепринятые в России способы определения 

платежей за вывоз ТБО: 

В ТСЖ:  

- с метра квадратного 

В садоводствах: 

- в зависимости от количества проживающих на участке, отдыхающих 

сезонно на участке или 

- в зависимости от площади участка или 

- с участка равным платежом независимо от площади (возможно это и 

будет предложено на 2024 год). Хочу заметить, что семья из 5-6 человек, 

проживая на 2 х сотках, выносит примерно столько же отходов, как и двое 

тружеников с любимого 12- 16ти соточного участка. 

 

При любом способе расчёта величины взноса всегда присутствует желание 

некоторых найти «дежурного у помойки» для определения «абсолютного и 

справедливого платежа» для каждого собственника индивидуально. 

Не заблуждайтесь в своих амбициях, участвуйте граждане в работе 

собраний, выполняйте решения общих собраний, текущих распоряжений 

Правления СНТ, являющегося исполнительным органом СНТ. 

 

3 Об источнике формирующейся задолженности за электроэнергию 

писалось неоднократно. Это серьёзные потери в сетях России от 10 до 16% (из 

материалов заседаний Судов РФ). Это неоплаченные с 2017 года потери 

потребителями, а также дополнительные пени за просроченную 

задолженность. 

 

4. Уважаемые собственники! 

На 01.07.2023г. садоводством погашено 70% задолженности, что 

обязывает оставшихся задолжников погасить свои долги и своевременно 

проводить текущие платежи. 

 

Обязательства по ежемесячной оплате за потреблённую воду диктуются 

фактом потребления воды более 5 мз. 
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В заключении, о правах и обязанностях садоводов 

и Правления СНТ, в связи с передачей электросети и в 

связи с проблемами водоотведения. 

При возникновении любых проблем, связанных с электроснабжением, 

садовод имеет право обращаться за помощью к председателю СНТ, а 

председатель будет реагировать на возникшую проблему с учётом: 

- изменившегося статуса электросети (принадлежат Россетям) 

- с учётом того, что обязанности выполнения любых ремонтных работ, 

связанных с опорами, кабелем и т.п. лежит на структурах Лен.Энерго, но 

решать указанные (не аварийные) проблемы Россети будут после получения 

средств от государства по инвестиционным программам. 

 

Каждый садовод ЗАВЛАДЕВ участком, строениями и проблемами, 

существующими с правом принадлежать не столько садоводству, сколько 

собственнику. Напоминаю о том, что Вы не в КОТЕДЖНОМ ПОСЁЛКЕ и не 

в ТСЖ, МЫ в САДОВОДСТВЕ.  

 

Совершенствовать инфраструктуру, строить, создавать коммуникации это 

право и задача садоводства по решению общего собрания СНТ с участием 

всех собственников, и тех, кто является садоводом давно, и тех, кто покупал 

участок и не сообщил о намерении…, но купив, тут же задаёт вопросы 

почему!... Почему не течёт, почему наклонился, почему натянулся И Т.П. 

Прошу не забывать, что ВЫ покупали и покупаете недвижимость со 

всеми проблемами не у садоводства, а у собственника.!!! 

Теперь Ваше право заявлять не «почему», а «хотелось бы...». Ну а 

осуществление «хотелось бы» зависит от каждого из Нас. 

При таком отношении к платежам, предлагать Вам возвращение к целевым 

взносам на развитие территории – смешно. 
Это ответ тем, кто наслышан о канавках водоотведения вдоль ограждений 

участков, кто помалкивал в адрес тех, кто кляузами в 2017 году, 
в адрес правления по поводу водоотведения, устроенного самими 

застройщиками, «ободрал» садоводство на полтора миллиона рублей, кто 

бестолково построил водоотведение на 3-й дорожке, а теперь ожидает 

решительных действий от Правления. Напоминаю всем о том, что 

ОРГАНИЗОВЫВАТЬ ЛЮБЫЕ РАБОТЫ в масштабе садоводства, связанные с 

отведением сточных вод, бытовых стоков в сторону ручья, правление 
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УЖЕ не имеет права, так как в согласовании «ТОЧКИ СБРОСА» 

сточных вод в «Безымянный ручей» садоводству отказано. Группа 

«ИНИЦИАТОРОВ» этого отказа («ПОДАРКА» садоводству) из состава 

садоводов 1-й дорожки, до сих пор не успокоилась… Пользуясь (абсолютно 

бессовестно) этой же системой водоотведения в тот же ручей, настойчиво и 

терпеливо ждут (напрасно ждут) возможности «ПОЛИСТАТЬ» бухгалтерские 

документы садоводства, в надежде примерить свои былые «ВОРОВСКИЕ 

ХУДОЖЕСТВА» за время их работы в правлении нашего СНТ с 2009 по 2015 

год. Их «картина», которую они дружно «НАРИСОВАЛИ», «ПОТЯНУЛА» на 

ДВА МИЛЛИОНА С ПОЛОВИНОЙ САДОВОДЧЕСКИХ ДЕНЕГ, 

СОБРАННЫХ НА СТРОИТЕЛЬСТВО ВОДОПРОВОДА и профессионально 

«СЛИТЫХ» ИЗ КАССЫ САДОВОДСТВА и понятно не в канализацию!... 

Напоминаю об этом ежегодно, по мере изменения состава собственников, по 

мере появления у вновь поселившихся на территории тона 

«СНИСХОДИТЕЛЬНОСТИ» к работе правления и председателя и по мере 

ОБОСТРЕНИЯ застарелой болезни у деятелей с 1-й дорожки, ОБОДРАВШИХ 

САДОВОДСТВО на круглую сумму!!! Всем по жизни понятно, что историю 

садоводства ЗНАТЬ НУЖНО. Нет истории — нет будущего!..  

 

5. В интересах садоводства с директором Пушкинского филиала 

«Петербургской Сбытовой Компании» (нашего поставщика электроэнергии» 

достигнута договоренность о возможности заключения «ПРЯМЫХ» 

ДОГОВОРОВ с собственниками в СНТ ОБЩИМ СПИСКОМ всех, ещё не 

оформивших договора. Для этого собственникам необходимо сдать своему 

СТАРШЕМУ дорожки или отправить сканы (фото) на эл. почту СНТ 

cnt@kc2vir.ru  нижеперечисленные документы: 

- копию паспорта, основной разворот+ прописка. 

- копию правоустанавливающего документа на дом или участок (если есть 

копию тех. паспорта из БТИ). 

- фото счётчика Э.Э. или письменно (модель, марка, № и год выпуска)  

- текущие показания счётчика.  

Срок предоставления документов – до 30-го июля 2023 года. 

В случае предоставления указанных документов Правление СНТ 

передаст данные в ПСК и будут присвоены абонентские номера от ПСК, 

подавшие документы будут уведомлены об этом и проинструктированы 

о порядке дальнейших платежей за ЭЭ. 

 

Будьте здоровы. 

Председатель СНТ 

05.07. 2023г. 


